
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Wörschweiler 
vom 16.01.2023

Top 4.9 Feuerwehr Zusammenlegung

Der Vorsitzende berichtet, er habe von Gesprächen gehört, die Feuerwehr 
Wörschweiler und Einöd zusammen zu legen. Er fragt, ob ORM Meisel als Mitglied 
der Feuerwehr hiervon etwas wisse. 
ORM Meisel teilt mit, es gäbe solche Gedankengänge. Man versuche sich 
anzunähern. Wenn die beiden Löschbezirke einverstanden seien, müsse eine neue 
Wache gebaut werden. Die Wörschweiler und die Einöder Feuerwehrgerätehäuser 
seien baulich am Ende. Aber man brauche bei beiden mehr Platz. Wo das 
Gerätehaus hinkäme, sei noch unklar. Ob die beiden Wehren wirklich 
zusammengelegt werden wollen? Hier sei man noch in der Findungsphase. 
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